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地域おこし協力隊とは

SNSで市の魅力を紹介

　
も
も
の
は
ベ
ー
カ
リ
ー
を
開

業
し
て
か
ら
半
年
が
経
ち
ま
し

た
。
い
ろ
い
ろ
な
媒
体
で
ご
紹

介
い
た
だ
い
た
こ
と
で
、
認
知

度
も
上
が
っ
て
き
ま
し
た
。
み

ど
り
市
の
イ
ベ
ン
ト
に
参
加
し

た
際
に
は
、
立
ち
寄
っ
て
く
だ

さ
る
人
も
増
え
て
き
ま
し
た
。

　
か
ね
て
か
ら
の
目
標
で
あ
っ

た
、
自
分
た
ち
で
栽
培
し
た
小

麦
を
自
家
製
粉
し
、
パ
ン
を

作
っ
て
販
売
す
る
こ
と
が
達
成

で
き
ま
し
た
。
６
月
下
旬
に
収

穫
し
た
小
麦
を
使
用
し
、
食
パ

ン
か
ら
コ
ッ
ペ
パ
ン
ま
で
ほ
と

ん
ど
の
パ
ン
が
自
家
栽
培
小
麦

の
全
粒
粉
入
り
パ
ン
に
な
っ
て

い
ま
す
。
北
海
道
の
小
麦
粉
と

ブ
レ
ン
ド
す
る
こ
と
で
、
麦
の

風
味
が
感
じ
ら
れ
、
ふ
わ
ふ
わ

で
も
っ
ち
り
と
し
た
パ
ン
に
な

り
ま
し
た
。
９
月
か
ら
は
、
毎

週
水
曜
日
に
旧
ピ
ー
ト
ン
ホ
テ

ル
跡
の
敷
地
（
大
間
々
町
）
を

お
借
り
し
て
販
売
を
始
め
て
い

ま
す
。
ぜ
ひ
、
お
立
ち
寄
り
く

だ
さ
い
。

　
11
月
か
ら
は
麦
ま
き
が
始
ま

り
ま
す
。
農
業
と
兼
業
で
パ
ン

屋
を
経
営
し
て
い
く
こ
と
に
難

し
さ
を
感
じ
る
部
分
も
あ
り
ま

す
が
、
お
客
さ
ま
か
ら
の
「
美

味
し
か
っ
た
」
「
麦
の
香
り
が

良
い
ね
」
な
ど
感
想
を
い
た
だ

け
る
と
や
り
が
い
を
感
じ
ま

す
。
こ
れ
か
ら
も
「
小
麦
か
ら

作
る
パ
ン
屋
さ
ん
、
も
も
の
は

ベ
ー
カ
リ
ー
」
を
広
め
て
い
き

た
い
で
す
。  今

回
は私が担当しま

す

佐々木 梨乃

地
域
お
こ
し

　
協
力
隊

　
　
活
動
日
記

◈林業振興

　知り合いの林業家の下で
約１年間林業を学び、林業
家として独立することを模
索していたところ、みどり
市では林業支援に力を入れ
ていることを知り、協力隊
員に応募しました。
　技術や経験を積むことは
もちろん、林業事業を営む
上で必要な知見の習得を目
指し、森林の施業や管理を
任せていただけるよう、地
域の人と積極的に交流して
信頼を得たいと考えています。
　狩猟の経験があるため有害鳥獣駆除へも取り組
み、木材生産活動だけではなくもっと広い視野で
捉えて、地域への貢献と新たな価値創造につなが
る活動を行いたいと思います。

◈林業振興

　自然と関わりながら暮
らせる仕事を探している
中で、みどり市での林業
振興に関する募集を目に
しました。その後、おた
めし協力隊として現地で
の活動環境を実際に見る
ことができたことで着任
後のイメージが湧き、応
募しました。
　林業を通して森林資源
の持続的活用のための知
識を学び、それに必要な
技術と資格取得に取り組みたいと考えています。
　今までとは大きく異なる環境に身を置くことに
不安はありますが、それ以上に新天地での活動が
楽しみです。至らぬ点が多々あるとは思いますが
精一杯取り組んでいきたいと思います。　

　地域おこし協力隊は、市から委託を受け、都市部から移り住み、地域協力活動を行いながら、その地域へ
の定住・定着を図る取り組みです。市では、観光、林業、木材産業、農業振興のため、12人の地域おこし
協力隊が活動しています。

　観光情報の発信や観光資源のPRなどをSNSを通して行っています。イベントで撮影した写真な
ども紹介していますので、ぜひ、フォローをお願いします。

地域おこし協力隊に
新しい仲間が加わりました
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